



北東アジア地域自治体連合事務総長  
林秉鎮 様

謹啓 向春の候、貴台におかれましてはますますご清祥のこととお慶び申し上げます

このたびは、本年1月に発生した「令和6年能登半島地震」に際して、貴台から丁寧なお見舞をいただき、深く感謝申し上げます。親身なお言葉に大変勇気づけられました。

富山県では、震度5強の地震を観測し、多数の負傷者や住家被害、最大約一万九千戸にも及ぶ水道の断水、道路など広範囲にわたる公共インフラの被害がありました。また、農業や漁業関係、工場・事業所・商業施設、さらに学校などの物的被害、そして観光・宿泊施設でのキャンセルの発生など、県民生活や事業者の活動に大きな影響を及ぼしました。

現在は、県民の皆様の上に寄り添いながら、国や市町村をはじめ関係の皆様と連携し、一日も早い復旧・復興に向けて全力で取り組んでいるところですが、是非、貴台をはじめ貴連合の皆様におかれましては、本県に足をお運びいただきたいと思っています。新鮮で美味しい寿司をはじめ、自然、歴史、文化、食など、本県の多彩な魅力をご堪能いただけますと、被災地の皆様をはじめ、地域の皆様の励みにもなるものと存じます。皆様のお越しを心よりお待ちしております。

貴台には、今後とも本県と貴連合の交流・協力関係の維持・発展のため、一層のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

末筆ながら、このたびのお見舞に改めて感謝申し上げますとともに、貴連合の限らないご発展と貴台のますますのご健勝、ご活躍、ご多幸を心からお祈り申し上げます。

謹言

2024年2月27日

富山県知事